

Tagesimpuls für Freitag 27.03.2020

- suche einen ruhigen Ort
- zünde eine Kerze an
- lies die Texte des Tages aus der Bibel
- lies den Tagesimpuls mit den Fürbitten
- genieße die „Mutmachmusik“.

Lesung: Weish, 2,1a.12-22;

Evangelium: Joh 71,1-2.10.25-30

Tagelang habe ich gezögert, nun beginne ich doch wieder „Die Pest“ zu lesen. Rororo Taschenbuch aus den 60er Jahren. Ich muss es noch im Gymnasium gelesen haben. Immer habe ich Bücher penibel „bearbeitet“ – dreifärbig habe ich unterstrichen, was mir wichtig war, besonders wichtig – und besonders besonders wichtig.

Es berührt mich nun zu sehen, wie ich damals empfunden habe.

Das Buch beginne ich wieder aufgeregt zu lesen.

Die Pest ist ja mehr als eine „Reportage“.

Camus meint mit dieser Pest letztlich das Böse in uns selbst - ja, und auch der Faschismus soll mitgemeint gewesen sein.

Alles was letztendlich in jeder Katastrophe und prinzipiell im Leben zählt ist Solidarität, Mitmenschlichkeit und Liebe, das habe ich ganz fest unterstrichen.

Die Hauptperson, der Arzt Rieux glaubt an keinen Gott und an keine Heilsgeschichte, aber er hilft.

Die Pest ist für ihn „eine Niederlage ohne Ende“.

Warum aber macht der Arzt weiter, warum hilft er, obwohl er nicht an einen wirklichen Sieg glaubt?

Weil da noch was anderes ist, das seine Motivation ist: „Ja, Mitgefühl.“

Bitten wir heute:

für alle rettenden und heilenden Händen von Ärztinnen und Ärzten und von Pflegekräften und SeelsorgerInnen in den Kliniken, Pflege -und Altersheimen

für alle die sich für Obdachlose einsetzen

für die Frauen und Männer, die im Lebensmittelhandel und in Apotheken arbeiten.

für alle die Grundversorgung aller gewährleisten.

für alle die von Balkonen durch Musik und Applaus ihre Wertschätzung kundtun.

für all die vielen helfenden Hände und für alles vernünftige Handeln von Menschen, das nicht von Egoismus, sondern von Solidarität geprägt ist.

Auf unserer Homepage : <https://www.dibk.at/Media/Pfarren/Innsbruck-Neu-Rum> Link auf der Startseite unter: Tagesimpulse und Musik zur Coronakrise ein Stück „Mutmachmusik“ gesungen von **Magdalena Pittracher und Benedikt Collinet**: **„Der Segen Gottes möge dich umarmen“** von Kurt Mikula, zu hören.